



あすなる

有田市立保田小学校 校長室便り

令和2年9月8日発行

第11号

(文責 校長 中西和美)

☆ 9月に入りました!! ☆

朝夕はたいそうしのぎやすくなりましたが、台風の影響等が心配される今日この頃です。さて、学校での水泳授業は先週で終わりました。事故なく無事に終わられたこと、保護者の皆様には改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。今後については、例年実施しております運動会や音楽会という大きな行事は行いませんが、2学期も子ども達にとって充実した毎日となるよう教育活動を計画し、実施していきます。保護者の皆様におかれましても、これまで同様にお子様の健康管理とともに、健やかな成長を支えていただきますようご理解ご協力をお願いします。

☆ 子どもの活動 ☆

2学期はじめの誕生会
命の大切さを学び、
誕生をお祝いします。



6年生
小学校最後の水泳でした。



美化委員会
トイレのスリッパ点検をお願いします。

掲示委員会
掲示板を見ていると
心がなごみます。



6年生理科
実験用のじゃがいもを
育てました。



放送委員会
放送内容など
じっくり考えます。

学校運営協議会8/26(水)より

第3回の学校運営協議会は、9名の委員さん出席の下、行われました。議題は「児童の登下校の見守り活動について」でした。

本校の児童は、本当に多くの各種団体等の方々に見守られています。地域ぐるみで連携協力した子ども見守り活動を行っていくため、今後は、ワーキングチームを結成して取り組んでいくことになりました。

有田市教育委員会からは、見守り活動時に使用できるジャケットと帽子をいただけることになっています。無理なく、できる時にできることを取り組んでいくため「ながら見守り」のボランティア募集ちらしも、地域で回覧されていることと思います。裏面にも載せておきます。お読みいただき、今後ともご協力いただきますようお願いいたします。ジャケットと帽子がご入り用の方は、学校までご連絡ください。



地域で子供を守りましょう

「ながら見守り」にご協力を

道ばたで休みながら

掃除をしながら



花の水やりをしながら



散歩をしながら



作業をしながら

「登下校の見守り活動」は、子供の安全安心にとっても役立っています。皆様も日常生活の中で、無理のない範囲で子供達の登下校を見守ってくださるようよろしくお願いします。

有田市教育委員会